

# Admite Xóchitl Gálvez que pocos la conocen

**ENRIQUE MÉNDEZ**

La todavía senadora Xóchitl Gálvez admitió ante simpatizantes y dirigentes del Frente Amplio por México que la mitad del país no la conoce y eso se refleja en su posición en los sondeos de opinión. No obstante, indicó que ganar la Presidencia de la República depende de los resultados de la votación y no de las encuestas.

La virtual candidata opositora asistió ayer a un diálogo ciudadano convocado por la agrupación Unid@s, que controla Claudio X. González, quien durante casi dos horas vigiló el foro y la producción, que estuvo a cargo de Marco Flavio Cruz, quien ha hecho telenovelas como *Alcanzar una estrella*.

El encuentro fue convocado en un salón del World Trade Center al que acudieron los dirigentes del PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, así como legisladores del PRI.

Aunque planteó “una gran reconciliación social” entre los partidos y la sociedad, Gálvez reveló que acudió con desconfianza a un encuentro el lunes con los tres que la impulsan para discutir un acuerdo rumbo al inicio de la precampaña.

“Los partidos han sido muy generosos, luego les digo cómo. Nos reunimos el lunes y llegamos a acuerdos para este frente. Iba con dudas y salí super contenta”, y pidió un aplauso para los que hicieron posible su candidatura.

En entrevista antes del diálogo, Cortés afirmó que en la reunión el compromiso fue de apoyo total de los partidos a Gálvez, “y de ella de respaldar a todos los candidatos en todos los distritos, en todos los estados, en todas las gubernaturas”.

Expuso que ganar la Presidencia “sólo va a ser posible con trabajo en equipo y sabiendo que nos unimos o nos hundimos como país”.

Agregó que la reunión de la semana pasada forma parte de una serie de sesiones para integrar los equipos de trabajo, designar a los responsables de las áreas estratégicas y la incorporación de Santiago Creel como coordinador de campaña.

Gálvez insistió en que ganar la Presidencia no depende de los sondeos de opinión. “No se preocupen si voy 30 puntos abajo. El 50 por ciento del país no me conoce, pero me van a conocer muy bien. Esa es la clave”.

Afirmó que Claudia Sheinbaum pretende “ganar antes de competir, pero esto no es una dictadura, aquí hay democracia y habrá elecciones. Ellos tienen mucha lana, por eso se les cayó el Metro, porque no le dieron mantenimiento. A nosotros nos sobran ideas. Mientras Claudia se anunciaba en Broadway yo recorrí un campo agrícola en Los Ángeles. Ella busca los millones, yo los corazones”.





◀ El salón del WTC donde se hizo el acto de la aspirante del Frente Amplio por México no se llenó. Foto Pablo Ramos

